
Aufsichtsrat
Beitrag von „Fei“ vom 14. August 2015, 11:41

Zitat von putzi 

Die Gehälter der Mitarbeiter gehen die Öffentlichkeit mal so gar nichts an.

Das ist so nicht richtig.
Tatsächlich ist es bei fast allen AG so üblich.
Es gibt eine klare Tendenz in D zumindest die Vorstands-, bzw. Geschäftsführergehälter zu
veröffentlichen.
Bei Beamten ist das Gehalt auch so ziemlich bekannt.
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